



Der Auropelli

Das Markenzeichen der Responsible-Gold-Barrenserie – der Auropelli – ist ein abstrahierter Goldwäscher als Hommage an das Symbolbild des indianischen Flötenspielers „Kokopelli“.

Dessen Abbildung ist in den Goldabbaugebieten in Nevada seit Tausenden von Jahren auf Steinen, Wänden und Alltagsgegenständen zu finden.

Vertrauenswürdig und renommiert

Die Auropelli-Goldbarrenserie ist ein Gemeinschaftsprodukt der beiden Unternehmen ESG Edelmetall-Service GmbH & Co. KG und Valcambi SA.

Die Edelmetallschmelze Valcambi SA ist im Schweizer Tessin ansässig und gehört zu den größten Goldbarrenproduzenten der Welt. Zahlreiche internationale Edelmetallhändler und Banken lassen dort ihre Barren fertigen. Auch wird die LBMA von der Firma mit Good Delivery Barren beliefert. Zu erkennen sind Valcambi Goldbarren stets am „CHI ESSAYEUR FONDEUR“-Prägezeichen.

Die ESG ist ein in Deutschland beheimateter Edelmetallhandels- und Recyclingbetrieb, der sich seit Jahren auf die Entwicklung innovativer Investmentprodukte spezialisiert hat. So entwickelte die ESG z. B. unter anderem die weltweit als Standardanlage etablierten CombiBar® Tafelbarren.

Erhältlich im gut sortierten Edelmetallhandel und bei der Bank Ihres Vertrauens.



Goldkauf mit gutem Gewissen.



Nachhaltig produziertes Investmentgold

Bei den aus 999,9er Feingold hergestellten Auropelli-Barren handelt es sich um Investmentprodukte, die aus Edelmetall streng dokumentierter und garantiert sicherer Herkunft gefertigt werden. Das für die Goldbarren verwendete Valcambi Green Gold stammt aus traditionellen Goldabbaugebieten in der Wüste Nevadas. Alle Minen, die sich als Bezugsquelle qualifiziert haben, sind zertifiziert und richten ihr Handeln nach den Vorschriften der wichtigen Institutionen wie OECD, LBMA, NEPA, IAIA, ILO und der UN. Die Priorität liegt stets auf der Einhaltung aller Menschenrechte und Umweltstandards.

Auropelli-Barren erhalten Sie stets zum tagesaktuellen Preis in den Größen 1g, 2,5g, 5g, 10g, 20g, 1oz, 50g und 100g.

Responsible-Gold

Während des gesamten Prozesses von der Förderung, dem Transport über die Raffination bis hin zum fertigen Produkt gibt es zwischen Valcambi Green Gold und Gold herkömmlicher Herkunftsdokumentation keinerlei Berührungspunkte. Das für die Auropelli-Barren verwendete Gold wird streng separat gehalten.

Das Besondere an Auropelli-Goldbarren



Garantiert keine
Kinderarbeit



Einhaltung aller
Menschenrechte



Ressourcenschonend
und verantwortungsvoll



Verminderter
Chemikalieneinsatz



Verminderter
CO₂-Ausstoß



International handelbar,
zuverlässig verfügbar

Mehr dazu auf www.Responsible-Gold.de

